



Semaine de l'Allaitement Maternel 2023

Publié le vendredi 20 octobre 2023

Aujourd'hui nos professionnels du Pôle Femmes-Enfants étaient présents dans le hall d'entrée du Centre Hospitalier de Perpignan à l'occasion de la SMAM dont le but est de sensibiliser à l'allaitement.

Tout au long de la journée, ils ont conseillé, informé et sensibilisé notamment autour du thème de cette année: concilier l'allaitement et la reprise du travail.

Nous en profitons pour rappeler que nos services de maternité et de néonatalogie sont labélisés IHAB (Initiative Hôpital Ami des Bébés) de l'OMS et de l'UNICEF depuis 2022 et font ainsi partie des 67 établissements français labellisés !

Un grand merci à nos équipes pour leur implication !

